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Est Français celui qui aime la France de tout son coeur, du
plus profond de lui même.

Est Français celui qui respecte les lois de la République
Française et s’y soumet.

Est Français celui qui est solidaire avec ses compatriotes.

Est Français celui qui ne crache pas sur le passé de la
France.

Est Français celui qui consentira à des sacrifices afin de
sauvegarder et respecter l’identité française dans tout ce
qu’elle contient.

Est Français celui qui ne vole pas la sécurité sociale.

Est Français celui qui travaille et qui est conscient que son
travail collabore à développer la France.

Est Français celui qui s’est donné une mission de parler des
aïeux  qui  sont  mort  pour  la  France  et  de  respecter  leur
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mémoire.

L’identité française ne se mesure pas qu’avec la naissance sur
le sol français.

Elle  n’est  pas  porteuse  que  d’ADN  provenant  de  la  glaise
française,  mais  de  valeurs,  de  bravoure,  de  conscience,
d’honnêteté, le tout au service de sa France.

Est Français celui qui aime sa Patrie comme l’amour d’un homme
et d’une femme l’un envers l’autre.

Est Français, celui qui n’a pas peur de l’être, surtout quand
son pays est blessé et a besoin de lui.

Après ça, pourriez-vous nier que l’on trouve certains Français
de souche qui n’ont même pas le 10ème de ce que je viens
d’énumérer ? La nationalité n’est pas teintée que de sang dans
les veines, mais d’amour dans le coeur, et de fierté d’être
FRANCAIS,  en  se  fondant  dans  le  peuple  de  France  et  en
respectant ses coutumes.


